



Katholische Kirche
im Lebensraum St. Gallen



«Papst Franziskus» – Filmvorführung und Podiumsdiskussion

Sa 11. August, 10.15 – ca. 13.30 Uhr
KinoK – Kino in der Lokremise

«Papst Franziskus – ein Mann seines Wortes»

Der neue Dokumentarfilm des deutschen Regisseurs Wim Wenders ist eine persönliche Reise mit Papst Franziskus. In diesem Portrait teilt Franziskus seine Vision einer Kirche, die von der tiefen Sorge um die Armen geprägt ist. Er spricht über Umweltfragen, soziale Gerechtigkeit und sein Engagement für Frieden an den Kriegsschauplatzen der Welt.

Das Ressort Kultur und Bildung der Cityseelsorge der Kath. Kirche im Lebensraum St. Gallen lädt herzlich ein zur Filmvorführung mit anschliessender Podiumsdiskussion und Apéro. Referentinnen und Referenten wie der ehem. Klinikseelsorger Norbert Hochreutener und die beiden Beauftragten für Weltweite Kirche des Bistums St. Gallen und der Evang.-Ref. Landeskirche des Kantons St. Gallen, Dr. Christiane Schubert und Dr. Pascal Bazzell, diskutieren über den befreiungstheologischen Ansatz von Papst Franziskus, die Rolle der Kath. Kirche im globalen Christentum der Konfessionen und Aspekte seines Pontifikats, die zu würdigen, aber auch kritisch zu betrachten sind.

Tickets: www.kinok.ch oder 071 245 80 72

Weitere Informationen: kathsg.ch/DE/167/KulturundBildung.htm